

Bibliothèque
Municipale
de Templeton

Par Jacqueline Maisonneuve



Leo Ferre

La solitude

Avec son dernier disque, apparaît une forme nouvelle: "la pop musique". Pour Ferre, c'est une façon nouvelle de concevoir la musique. Elle est liée à une pensée jeune et libérée.

Faire du "opo", ça l'amuse parce qu'il trouve que c'est vivant et qu'il fait des chansons qu'il n'aurait pu faire sans Zva.

Sur le plan du spectacle, cela a permis de trouver des formes nouvelles dans la permanence.

Dans la Solitude comme dans le chien, on décèle une même démarche, une ligne commune qui semble être un cheminement vers la parole. La musique devient un environnement et non plus un support obligatoire.

La Solitude a été écrit et dirigé par Léo Ferre et supervisé en cabine par Pierre Chaillé. Sur ce disque, en plus de la Solitude, vous pouvez entendre, "Ton style", "Faites l'amour", "A mon enterrement", "Tu ne dis rien". Ce disque se prête à votre bibliothèque, 13 Labelle.

Vous avez un choix, avec Moustaki, Claude Léveillé, Mireille Mathieu, Catherine Leforestier, Stéphane. Vous avez de la musique underground, instrumentale, folklorique pour tous les âges.

LES DEMANDES SPECIALES.

Vous avez un service de demandes spéciales pour ceux qui n'ont pas trouvé sur place ce qu'ils cherchaient.

Vous en faites la demande à votre responsable qui se fera un plaisir de faire parvenir votre demande à la Centrale.

N'oubliez pas nos périodiques... Vous avez un beau choix. Vous y trouverez des recettes, du travail artisanal, des méthodes de premiers soins, des histoires, des contes. Ces périodiques sont vôtres pour 3 semaines,

NETTOYAGE GENERAL

COMMERCIAL
ET
RESIDENTIEL



GILLES COURVILLE

Tel:

663-7736

L'INDUSTRIELLE COMPAGNIE D'ASSURANCE SUR LA VIE

Jean-Pierre Bernard (assureur conseil)

VIE - FEU - VOL - RESPONSABILITE
- AUTOMOBILE

BUR:
771-6646

RES:
663-0344

440 Boul. St-Joseph Hull

Migneault et Frère QUINCAILLERIE



663-2043



QUINCAILLERIE PRO HARDWARE
MOTO-SKI — CHRYSLER OUTBOARD
SALES AND SERVICE

PEINTURES "CIL"

TAPISSERIE "SUNWORTHY"

218 Jacques-Cartier, Gatineau

SOPEJ demande une amélioration des soins pour enfants à l'hôpital du Sacré-Coeur

Prenant connaissance du manifeste des infirmières de l'hôpital du Sacré-Coeur (Pourquoi elles ont démissionné de l'hôpital de Hull?), la Société Québécoise de Protection de l'enfance et de la Jeunesse, (SOPEJ) demande aux autorités concernées de tout mettre en œuvre afin que les soins apportés aux enfants soient améliorés dans cette institution hospitalière.

Les révélations faites par les infirmières lors de leur campagne de sensibilisation, révélations rapportées dans leur manifeste ont grandement étonné le public de l'Outaouais. Quant à nous, nous dénonçons avec elles les soins donnés en pédiatrie (4e étage) et à la maternité (5e étage), et nous appuyons leurs revendications d'ailleurs elles ne font que traduire les demandes maintes fois répétées des pédiatres auprès des autorités.

Sans revenir sur toutes les lacunes énoncées par les infirmières dans leur manifeste, nous croyons que l'on devrait faire en sorte qu'elles puissent consacrer plus de temps auprès des nouvelles accouchemées pour calmer leur anxiété ou pour encourager celles qui le veulent à nourrir leur bébé. Comme elles, nous croyons aussi que deux travailleuses sociales devraient être affectées auprès de filles-mères ou mères dans le besoin pour s'assurer que les enfants ont toutes les attentions requises. Toutes ces mesures, à prendre dès l'hôpital, sont importantes, selon nous, pour assurer à l'enfant un développement com-

plet.

Aussi, au lieu de retourner à la pharmacie de l'hôpital, selon la consigne actuelle, les médicaments ou tubes d'onguent prescrits aux enfants ou à leurs mères, est partiellement utilisés par ceux-ci pourquoi ne pas remettre ces remèdes aux patients lorsqu'ils quittent l'hôpital? D'autre part la "salle de jeu-corridor", les matelas sales et les bouteilles de verre qui servent de biberons aux enfants sont autant d'éléments pour ne mentionner que ceux-là, qui ont été données avec raison par les infirmières dont nous admirons la conscience professionnelle et sociale.

Pour toutes ces raisons, et pour améliorer les soins donnés aux enfants à l'hôpital du Sacré-Coeur, la Société Québécoise de protection de l'enfance et de la jeunesse appuie les revendications des infirmières et demande aux autorités de l'hôpital de répondre à ces demandes légitimes. D'autre part, la société entend surveiller de près les réformes qui, nous le souhaitons, seront entreprises par la direction de l'hôpital. En attendant d'obtenir des soins plus adéquats, pour nos enfants, nous invitons la population à nous faire connaître (par téléphone ou courrier) les cas où des enfants auraient souffert de mauvais soins ou de manque d'attention à cause de nombreux lacunes de la pédiatrie de l'hôpital. Les plaintes seront acheminées à qui de droit et la société dénoncera les responsables, s'il y a lieu.

Tél. 776-3536

LEGault

Vente & Réparation Sales & Repairs
Canevas & Plastiques Canvas & Plastics

203 Blvd. Gréber Pointe-Gatineau

Journal hebdomadaire

LA REVUE DE GATINEAU

761 boul. Maloney

DEPOT LEGAL A LA BIBLIOTHEQUE NATIONALE

663-7736

impôt 74

FAITES LE BIEN...TÔT!

Le ministère du Revenu du Québec vous offre, cette année encore, une assistance gratuite pour vous aider à faire votre déclaration de revenus pour 1974. Un bureau de renseignements est à votre disposition du lundi au vendredi, de 9h00 à 19h00. Faites votre déclaration dès maintenant afin de profiter du temps où un représentant du ministère est près de chez vous pour le consulter au besoin.

Hull, 662, Boul. St-Joseph
(Communication-Québec)
778-3440

GOUVERNEMENT DU QUÉBEC
MINISTÈRE DU REVENU

